

19. April 2024

Vitaldaten-Analyse

Peter Berner

Was muss man sich darunter vorstellen?

Es ist quasi die moderne Methode, aus der Hand zu lesen. Im Gegensatz zu esoterischen oder astrologischen 'Zukunftsprognosen' werden ausschliesslich die persönlichen *Bio-Resonanz-Daten* ausgelesen. Daraus wird in einem zweiten Schritt automatisch ein umfangreicher Bericht erstellt (PFD-Datei).

Die Analyse erfolgt mittels eines sogenannten 'Quantenresonanz-Magnet-Analysers' der Firma VDM-Academy GmbH: www.vdm-academy.ch

Der Analyse-Bericht ist mit über 100 Seiten sehr detailliert, enthält auch Verhaltensempfehlungen.

Eine weiterführende Beratung kann ich wegen fehlender Fachkompetenz leider nicht anbieten.

Wieviel kostet die Analyse?

CHF 50.– incl. USB-Sticker für den Bericht als PDF
CHF 40.– falls Sie einen eigenen Sticker mitbringen

Gibt es die Möglichkeit von Hausbesuchen?

Auf Anfrage, mit *distanzabhängiger* Wegpauschale: CHF 10.– für 10 km (*Die ersten 10 km berechne ich dabei nicht, und ab 3 Personen verzichte ich je nach Distanz ganz oder teilweise auf die Anreisekosten!*)

Datenschutz

Der Bericht wird auf Ihrem USB-Stick gespeichert. Ich mache keine Sicherungskopie und behalte nur die Kontaktdaten (Kundenname, Adresse usw.) Ausserdem behandle ich auch diese *vertraulich*.

Wie kann ich mich für einen Termin anmelden?

Per E-Mail oder per Telefon (Anrufbeantworter!)
Antwort erfolgt in der Regel innert 48 Std.

>>> Termine nur nach vorheriger Vereinbarung!

Peter Berner, Mazzinistrasse 14, 2540 Grenchen
079 791 50 01 (Anrufbeantworter)
berner.peter@gmail.com | www.top-trends.ch

Weitere Infos finden sich auf meiner Website!

April 19, 2024

Vital data analysisTranslated with www.DEEPL.com**What does that mean?**

It is, so to speak, the modern method of reading from the palm of your hand. In contrast to esoteric or astrological 'future forecasts', however, only the personal *bio-resonance data* is read. In a second step, a comprehensive report is automatically generated (PFD file).

The analysis is carried out using a so-called 'quantum resonance magnetic analyzer' from VDM-Academy GmbH: www.vdm-academy.ch

At over 100 pages, the analysis report is very detailed and also contains behavioral recommendations.

Unfortunately, I cannot offer any further advice due to a lack of specialist expertise.

How much does the analysis cost?

CHF 50.– incl. USB sticker for the report as PDF
CHF 40.– if you bring your own sticker.

Is there a possibility of home visits?

On request, with *distance-dependent* flat rate: CHF 10.– / 10 km (*I do not charge for the first 10 km, and for groups of 3 or more I waive all or part of the travel costs, depending on the distance!*)

Data protection

The report will be saved on your USB stick. I do not make a backup copy and only keep the contact details (customer name, address, etc.). I also treat these *confidentially*.

How can I register for an appointment?

By e-mail or telephone (Combox!)
Answer comes usually within 48 hours.

>>> Appointments by prior arrangement only!

Peter Berner, Mazzinistrasse 14, 2540 Grenchen
079 791 50 01 (Combox)
berner.peter@gmail.com | www.top-trends.ch

Further information can be found on my website!